

第2回古賀市自治基本条例策定委員会・感想カード

平成27年2月10日（火）実施

- ◇個人的には条例の形がみえてきたつもりです。事務局としては大変だと思いますが、よろしく
お願いします。「古賀市ってこんなまち」は1日で作ったとは思えないで良かったと思います。
係長お疲れさまでした。
- ◇今まだ、何も判らず～考慮中
- ◇沢山の方と会い、考えが聞けたので良かったです。どの年代にもすみやすい町になっていくよ
うになったら…と思います。
- ◇委員さんの人となりを知れたのはよかったと思う。ただ条例作りの方向性のようなものを示し
て欲しい。
- ◇班に分かれた意味は特にあるのでしょうか？イメージつかめない。
- ◇今回は前回よりも古賀をこうしたい！という具体的な案や古賀のこういうところがどうだなど
具体的な例が出てきたので良かったのではないかと思います。
- ◇自己紹介、雑談から仕組みやアイデアが生まれるのは面白いなと思いました。市民憲章とは意
味合いがちがうんですね。少し顔見知りができたとような気がして、少しワクワクしてきました。
- ◇人と話し合う事は非常に良いですね。同じテーブルになった人との関係を良くしたいです。
- ◇自己紹介の中で知り合った人で野菜販売の件で話を深く聞いて帰ります。
- ◇グループワークは良いです。
- ◇総合計画の冊子は“（どこかで）買える”、“図書館で読める”、“Webで読める”等、案内
でかまいません。持っている人が多そうなので。 ・会場を市役所、サンコスモ、中央公民館
にかぎらないで、地域の公民館（それも谷山とかで）や企業さんの会議室とか、商店会の会議
室とかでも開催できたらいいなと思います。 ・会議自体楽しいです。ありがとうございます。
- ◇みなさんと自己紹介がいき、いろいろな意見・情報が聞けて良かった。人々それぞれ意見が違
うからこそ、ベクトルをあわせて行けば良い物が出き上がって行くと期待しています。また、
みなさんが地域でいろいろな活動をやっているのも感心しました。
- ◇雑談の中から何かヒントを見つけられればと良いかなと考えています。まだ何も見えませんが、
足を引っぱらない様がんばります。
- ◇自己紹介パート2、このやり方とても良かったと思います。何をどうしていいかわからないま
ま参加されている方にとって、皆同じような気持ちで参加しているということや、自由に発言し
ていいんだということが分かって、これからの積極的な参加がしやすくなったのではないかと
思います。
- ◇今回、自己紹介すごく楽しかったです。今後もっと仲よくなって、情報を得ていきたいし、生
かしていきたい。古賀で結婚して、住むことになりそうなので、もっともっといろいろな情報
を知っていきたいです。（大画面(天神にあるような)を作ろう!!!（市民みんなの情報交換の場、子
ども大好きな人に集まってあそんでもらう）

- ◇自己紹介の時間がよかったです。策定委員会は、条例を作るための会ですが、出来上がるまでの過程も重要視しているんだなあって思いました。これもコミュニティの1つだろうと思います。
- ◇色々な人と意見交換ができて知らなかった事がたくさんありました。不安な面はありますが、少しずつ解消して行けたらいいなと思いました。
- ◇「まちのルール」って何なのでしょう。条例？
- ◇メンバーの方々の話を聞いて、不安に思っているのは自分だけというマイナーな考えは吹き飛びました。皆さんが色々な活動をなさっていたので、回を重ねるごとに踏み込んだ話ができるようになるのでは？と期待しています。
- ◇様々な年代の方々の話を聞けてとても良かった。自分には見えていなかった古賀市の課題を知ることが出来た。
- ◇今回、初参加だったので、すごく不安だったのですが、同じ思いを持たれている人が多くいた事。問題点、まずは、一つにしぼり、話を進めていければと思ってます。雑談が多かったのですが、その雑談こそが、今の古賀市に必要な事なのではと…
- ◇皆さん、ここに来られてる方は、すごい宝箱をお持ちの方ばかりです。